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函南町教育委員会　会議録

 開催期日 令和５年５月25日（木） 開　　会 午後１時10分

 開催場所 函南町役場　３階　教育委員会室 閉　　会 午後２時25分

 出席委員 委員及び傍聴人を除く出席者

 
教　育　長　久保田　浩子

教 育 次 長 兼  
学校教育課長　 梅原　宏幸

 
教育長職務代理　渡邉　博文 生涯学習課長　飯島　美貴

 
委　　　員　小永井　博之 　　生涯学習課長補佐　渡邉　淳一

 
委　　　員　宮城島　美津穂 　　学校教育課長補佐　杉村　睦

 
委　　　員　勝俣　聡子

 

会
議
及
び
議
事

１　開会 

　久保田教育長 

２　前回会議録の承認 

　各委員…署名により承認 

３　教育長の報告及びその他事務事業の報告 

　教育長…「教育長関係報告事項」及びその他報告 

４　議事（議案第42号～議案第46号承認） 

議案第42号　函南町結核対策委員会委員の委嘱について…承認 

議案第43号　令和５年度函南町一般会計「教育費」補正予算について…承認 

議案第44号　函南町ふれあいセンターの設置及び管理に関する条例を廃止する条 

例について…承認 

議案第45号　函南町ふれあいセンターの設置及び管理に関する条例施行規則を廃 

止する規則について…承認 

議案第46号　要保護及び準要保護児童生徒の認定について…承認 

５　その他 

　⑴　後援依頼について 

　　ア　第31回学校と出合える中高一貫校合同進学相談会『学校を知ろう。』 

　　イ　第24回静岡県市町対抗駅伝競走大会 

　　ウ　第47回オール伊豆少年野球学童部大会 

　　エ　第１回伊豆地区陸上競技大会 

　　オ　第60回道徳教育研究会 静岡県東部会場 

カ　第40回県油彩美術家協会東部展 

⑵　定例学校等訪問の実施について 

⑶　次回委員会開催予定 

　【以下議事】
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会
議
及
び
議
事
、
質
疑
応
答
し
た
者
の
氏
名
・
内
容

〈久保田教育長〉　それでは時間になりましたので、５月の教育委員会を始めさせて

いただきます。 

　　　　　　　　　まずはじめに前回会議録の確認と署名をお願いします。 

　　　　　　　　　－各委員確認・署名－ 

〈久保田教育長〉　続いて教育長の報告その他事務事業の報告をいたします。 

　　　　　　　　　１件だけ報告させてください。 

５月11日に春の全国交通安全街頭広報を役場職員、また地域の方

たち、その他大勢の皆さんのご協力を得ながら行いました。小中学

校の交通安全状況ですが、残念なことに４月の当初に２件、あの事

故報告がございました。大事には至っておりませんが、両方とも下

校後の事故であり、今後も交通安全についての指導が学校ではさら

に必要であると思っています。その後は今のところ交通事故の報告

はございません。あとは、資料のとおりです。 

－久保田教育長より教育長関係報告事項の報告、その他教育長 

より報告－ 

〈久保田教育長〉　教育長の報告が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　質問がないようなので議事に移ります。議案第42号、函南町結核

対策委員会委員の委嘱について、事務局より説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。続きまして議案第43号令和５年度函南町一般

会計教育費補正予算について、事務局より説明をお願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び担当課長補佐より細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

〈宮城島委員〉　文化センター管理事業の工事費から備品費への予算の組み替えはど

のような理由によるものでしょうか。 

〈生涯学習課長〉　工事を行うにあたり再度詳細な見積もりを取ったところ、配線

等の再工事をせずに機器を入れ替えるだけで対応が可能であること

が確認できたことよるものです。 

〈宮城島委員〉　わかりました。 

〈久保田教育長〉　その他、ご質問はごさいますか。 

〈小永井委員〉　人事異動による人件費の調整とのことですが、小学校管理費の人件費

が240万の増でとびぬけて多いと思うのですがその要因は何でしょうか。 

〈梅原教育次長〉　桑村小学校の栄養士について昨年度まで会計年度任用職員で対応してお

りましたが、本年度、新規採用職員として採用したことにより、その人件

費分の増です。 
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 〈小永井委員〉　わかりました。 

〈久保田教育長〉　そのほか、ご質問はございますでしょうか。ご質問がないようなの

でお諮りします。承認する方は挙手をお願いします。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。続きまして議案第44号、函南町ふれあいセン

ターの設置および管理に関する条例を廃止する条例について、事務局

お願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び担当課長より細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。続きまして議案第45号、函南町ふれあいセン

ターの設置および管理に関する条例施行規則を廃止する規則につい

て、事務局お願いします。 

－梅原教育次長より議案朗読及び担当課長より細部説明－ 

〈久保田教育長〉　何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。承認する方は挙手をお願いし

ます。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　次の議事に移ります。続きまして議案第46号、要保護および準要保

護児童生徒の認定についてですが、この議案につきましては、対象児

童生徒の氏名や生活状況等、個人情報を取り扱いますので、個人情報

保護の観点により、会議を公開せずに秘密会として審議を行いたいと

思います。ご承認していただける方は挙手をお願いいたします。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　それでは秘密会とさせていただきます。事務局より説明をお願い

します。 

－梅原教育次長より議案朗読及び担当課長より細部説明－ 

 

〈久保田教育長〉　それでは秘密会を解いて、「報告事項」に移りますが、今回は報告

はありませんので、その他、⑴「後援依頼について」申請一覧の１番

について、事務局から説明をお願いします。 

－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧１番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。１番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 
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 〈久保田教育長〉　続いて２番について、事務局から説明をお願いします。 

　　－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧２番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。２番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて３番について、事務局から説明をお願いします。 

　　－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧３番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。３番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて４番について、事務局から説明をお願いします。 

　　－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧４番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。４番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて５番について、事務局から説明をお願いします。 

　　－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧５番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。５番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続いて６番について、事務局から説明をお願いします。 

　　－渡邉生涯学習課長補佐より申請一覧６番を説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 

〈久保田教育長〉　ご質問がないようなのでお諮りします。６番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕　承認 

〈久保田教育長〉　続きまして、⑵定例学校等訪問の実施について、事務局より説明

をお願いします。 

－杉村学校教育課長補佐より学校等訪問計画について説明－ 

〈久保田教育長〉　説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

　　　　　　　　　－質問なし－ 
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 〈久保田教育長〉　ご質問がないようなので、今年はこの計画で実施したいと思いま

す。何かご要望がございましたら、実施前までに事務局へご連絡を

いただければと思いますのでよろしくお願いします。。 

〈久保田教育長〉　これで本日予定されている案件についてはすべて終了しました。 

　　　　　　　　　来月の定例会は６月14日水曜日13時10分からを予定しておりま 

すのでよろしくお願いいたします。 

　　　　　　　　　それでは、これにて本日の教育委員会を終了します。


